

笠岡市長から市民の皆様へのメッセージ

本日、笠岡市で177、178、179例目の3名が新型コロナウイルス感染症の新規感染者であると確認されました。本市では4日連続の確認となり、1月に入り既に11名の新規感染者が確認されています。

昨日の岡山県の新規感染者は168名となっており、132日ぶりに150名を超え、第5波の2倍以上のスピードで新規感染者が増加しています。

県内ではこれまでの感染者のうち20名が感染力が3倍強いとされているオミクロン株に感染していたと発表があり、県内で初めて市中感染の可能性が言及されるなど、オミクロン株による感染拡大が懸念されています。

また、感染源のうち最も多い要因は家族からの感染で、次いで飲食店、自宅での会食となっており、マスクを外して接触する場面などで感染が拡大しています。

市民の皆様におかれましては、会食は4人以下で2時間以内、3密の回避、感染拡大地域との不要不急の往来は控える、ワクチン接種後であってもマスク着用など「4つの岡山ルール」の遵守、手指消毒や事業所及び施設における衛生管理を徹底していただくなど、感染拡大防止に努めていただくようお願いします。

オミクロン株の症状としては発熱やせき、喉の痛み、倦怠感が多いと報告されています。少しでも体調が悪い場合、かかりつけ医や岡山県新型コロナウイルス受診相談センター（備中保健所井笠支所：0865-69-1675）に相談してください。

岡山県では感染を不安に感じる県民を対象にPCR検査及び抗原定性検査の無料検査を実施しています。検査可能事業所は順次、拡大していく予定とされており、笠岡市内では笠岡市民病院が本日1月14日（金）からPCR検査の無料検査を開始しています。当日予約のみで9時から12時まで電話にて受け付けます。予約枠が埋まり次第、終了となります。検査時刻は平日15時30分となります。詳細は笠岡市民病院（0865-63-2191）までお問合せください。

オミクロン株に対してもワクチン接種は有効であり、3回目のワクチン接種をした場合、抗体価が上昇し、重症化しにくくなるなど、高い有効性が報告されています。また、1回目、2回目に接種したワクチンと異なるワクチンを3回目に接種する交互接種についても、安全性及び高い有効性が認められています。

本市では、6月中に2回目のワクチン接種が完了した方を対象に本日1月14日（金）に3回目接種の接種券を発送しました。市民の皆様には順次、接種券が届きますので接種を希望される方は、予約をお願いします。

病院などでの個別接種の開始日は予定どおり1月24日（月）としていますが、土日を対象に天満屋ハピーズ笠岡美の浜店2階で実施する集団接種は、一刻も早く開始できるよう1月29日（土）から開始とすることとしました。詳細は笠岡市新型コロナウイルスワクチン対策室（0120-226-567）までお問合せください。

感染予防効果を得るには追加接種が不可欠と考えられます。6月以降に2回目の接種を行った方についても順次、接種券を送付いたしますので、是非とも3回目接種をご検討いただくとともに、ワクチン未接種の方も接種をご検討いただくようお願いします。

令和4年1月14日
笠岡市長 小林嘉文